

Musik- und Theaterverein Quedlinburg e.V.

Quedlinburg, den 05.09.1997

Meine sehr verehrten Damen und Herren,

in wenigen Wochen hebt sich wieder der Vorhang im Großen Saal des Marschlinger Hofes in Quedlinburg. Sie haben durch Ihre großzügige Sesselspende Ihre Verbundenheit zu diesem Theater bewiesen, und diese nicht alltägliche Haltung soll auch öffentlich kundgetan und dokumentiert werden.

In welcher Form dies geschieht, will der Vorstand des Musik- und Theatervereins Quedlinburg e.V. nicht allein entscheiden, sondern in Übereinstimmung mit den Spendern. Deshalb laden wir Sie recht herzlich zum

13. September 1997, 11.00 Uhr,

in den Großen Saal des Marschlinger Hofes ein.

Sie haben gleichzeitig die Möglichkeit, sich über den Stand der Rekonstruktion des Theaters genauestens zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Ernst-Ulrich Jürgens
Vorsitzender